
Spendensammeln für Wasser in Benin am Aargauer 3-Tage-OL

Am Aargauer 3-Tage-OL vom 8. bis 10. August in Seengen will der OLK Argus mit seinen vielen ehrenamtlichen Helfern nicht nur allen Teilnehmern drei spannende Wettkämpfe präsentieren. Wir sind in der Schweiz und speziell im wasserreichen Seetal privilegiert und wollen deshalb einen Beitrag leisten zu einem besseren Leben von benachteiligten Bevölkerungsschichten in Afrika.

Am Aargauer 3-Tage-OL soll Geld gesammelt werden für Wasserprojekte von Helvetas in Benin. Gesucht werden Läuferinnen und Läufer, die eine eigene Sammelaktion starten. Wer kennt jemanden, den oder die sie motivieren könnten, nicht nur zu laufen, sondern auch Geld zu sammeln? Auch Argus-Läufer und Helfer dürfen eine Sammelaktion starten.

Die Goldsponsoren Chestonag und Coop übernehmen das Startgeld dieser sogenannten Charity-Runner. Dieses gesparte Startgeld könnte dann gleich als erster Beitrag gespendet werden. Auf einer speziellen Unterseite der Homepage www.mein-ziel.ch zum Aargauer 3-Tage-OL werden die Sammelaktionen aufgeschaltet. Ab dem 18. Juli bis nach dem Aargauer 3-Tage-OL sammeln dann die verschiedenen Läuferinnen und Läufer mit eigenen, einfach einzurichtenden Seiten für die Wasserprojekte. Am Zürimarathon kamen auf diesem Weg 18'000 CHF zusammen.

Wie viel bringen wir am viel kleineren Aargauer 3-Tage-OL zusammen? Der Kreativität zum Sammeln sind keine Grenzen gesetzt. Mehr Informationen erhält Ihr bei Tobias Meier oder auf der Seite www.mein-ziel.ch.